

早いものです。開校一年目の一学期も終り、子供達にとっては待望の夏休みがやつてまいりました。本年も、プール利用や地区補導等につきまして、格別の配慮をいたしました。厚くお礼を申し上げます。

さて、夏休みはなぜあるのか。暑さのきびしい時に、学校の授業をやつても効果があがらない。健康にもよくない。ただそれだけでしょうか。学校生活から開放し、平素の学校生活では得がない経験や知識見聞を広め、豊かな情操を身につけるよい機会であるということを考えていたら、またいいと思います。

一、「四季的な生活態度を育む」

やつもすると、一学期中にせつかく身につけた生活の規則的なリズムが乱れてまいります。そのリズムの乱れが一学期の学習意欲の減退につながり、今後の心身の変容に大きく影響します。子供に対し、自ら生活する無理のない計画を考えさせ

ました。本年も、プール利用や地区補導等につきまして、格別の配慮をいたしました。厚くお礼を申し上げました。厚くお礼を申し上げます。

さて、夏休みはなぜあるのか。暑さのきびしい時に、学校の授業をやつても効果があがらない。健康にもよくない。ただそれだけでしょうか。学校生活から開放し、平素の学校生活では得がない経験や知識見聞を広め、豊かな情操を身につけるよい機会であるということを考えていたら、またいいと思います。

一、「四季的な生活態度を育む」

充実した夏休みを

校長 安達 正秋

てやつてください。

「家族の一員としての役割を自覚し、協力的な生活をおくる。」

ひとつの家庭には、子供、両親、老人、それぞれ年齢や考え方の違う人間が、毎日々々ひとつの家中で暮らしてあります。いい家庭を作っていくためには、まず何よりも「お互い認め合う」「受容」ということではないかと思います。そこには、子供は子供なりに家族の一員としての自覚、気の張り合いがでてまいります。何か適当な役割分担と共に考えてやつていただきたいと思います。

四、「学業不振の打開につとめ」

これも自ら取り組む姿勢が必要です。不得意な科目を毎日日々復習し、それがわかつってきたときの喜びを体験させたいもの

三、「健康の増進をはかる」

今、伸び盛りです。最近の子供の体位は著しく向上しています。別表参照)ところが体力は体位に比して向上していない

ようだ。「ママの大木」では困ります。この機会に積極的な体力づくりを考えてやつてください。健康診断の結果、連絡を受けた疾病を治療するにもよい機会です。なお、休みには「自転車に乗ること」が多い自転車に乗ることが多くなります。子供の交通に対する視野はまことにせまいものであります。身をもって交通ルールを教えてやつていただきたいと思ひます。

学校では、各学級担任より、夏休みの有効な過ごし方について、きめ細かく指導をしてあります。ぜひ、これらのプリントにも目を通してください。本当に意味の「充実した楽しい夏休み」であったとの実感、感慨がもてるような休みにしてやつていただきことを心から急じております。

夏休みが終わると子供達は一まいります。しかし、なかには夏休み中のルーツな生活や勝手気ままな生活のため、新しく始まる一学期の学校生活について行けなくなり、それが非行の遠因ともなつてまいります。

学校では、各学級担任より、夏休みの有効な過ごし方について、きめ細かく指導をしてあります。ぜひ、これらのプリントにも目を通してください。本当に意味の「充実した楽しい夏休み」であったとの実感、感慨がもてるような休みにしてやつていただきことを心から急じております。



編集発行
羽津北小学校
PTA広報部

印 刷
阿竹印刷工業(株)

第 11 号

二年生になつて初めての学年行事が、六月二十七日体育館で行なわれました。

題して「小運動会」

ラジオ体操に始まって、ジャ

ンゲンチヤンピオン、親子クラス対抗リレー、ジエンカで踊ろうといいろいろ楽しんだ後、ラジオ体操で締めくくり約一時間余りを、久しぶりに親子で思いきり楽しみました。

（親の□やかましい無理強いは勉強嫌いにさせただけです）

マングのみでなく、もつともとまつた単行本や全集書を読み上げるにもよい機会です。

夏休みが終わると子供達は一まいります。しかし、なかには夏休み中のルーツな生活や勝手気ままな生活のため、新しく始まる一学期の学校生活について行けなくなり、それが非行の遠因ともなつてまいります。

親子クラス対抗リレーでは、久しぶりに親子で大声をあげ声援し、又マットの上でのんびり返して、あらぬ方向へ転がつてしまふ姿や、平均台をぐるぐるに、背中だけ残つてしまふ姿でした。

ラジオ体操等は、子供の方がずっと上手で、親の私達は子供のしぐさを見ながら、又昔を懐かしみながらついていくのがやつとでした。

三年

しめしめしがつた小運動会

学級委員

藤山 まゆみ



に笑い軽けたりしました。自分の子供と手をつなぐのではなく、バラバラでしたので、「誰々君のあばちゃん!」「誰々ちゃん!」

と言葉をかけあいよけい親密度が増したように思いました。順位は総合優勝が一位(組)、一位(組)、三位(組)でした。

又、ジエンカで踊ろうでも、足をちぢめながら下さった。づいたりしながらも、子供と共に踊り、とても楽しい意義のある小運動会でした。

あいにくの梅雨空ででしたが、家路に帰る心はとても晴れ晴れに踊り、とても楽しい意義ありました。ふくらはぎの軽い痛みさえも心地よく感じました。プログラムを組んで下さった先生方に感謝するとともに、又の機会があればもう一度開催していただきたいと思います。

授業参観と懇談会

六月十六日(木)各学年それぞれのテーマにそつて、熱心に話し合ひが行われました。いつか一つでも子育てにお役に立てば幸いです。

学年部

一年生

しつけ・子そだてについて

当口は雨天にもかかわらず多くの出席者が充実した懇談会をもつ事が出来ました。

内容として先生の用意して下さったプリントを元に色々な話を聞きその後、保護者より、児童へのしつけが厳しすぎるのではないか。

「戸外で十分に遊ばせる事が必要ではないか。

「親も友達になるよう」。

「帰宅時間を守りせる。

等色々の意見が出ました。今後懇談会が出来る様に、みな様の御協力をお願いします。

二年生

子供の友達つきあいについて

学校生活にも慣れ、一番むずかしい時期なので、三年生は「友達づきあい」について四十名弱で色々話していました。その結果、「大勢で遊び事ができない」「他のクラスの人達との交流がない」など和気あいあいの中で意見が飛び出しました。また友達の寄り好みはできないので良い友達を選ぶ様に、我々親は適切な助言が必要であります。

友達を大切にする心を養う様な生活指導を親と先生が一諸になつて、形作るという結論に達しました。親は友達選びについて「あの子は悪いから」とか、良いとか」一方的な判断で言うのでなく、子供自身で選ぶ事ができる様に又、判断ができる様に助言する事ではありませんか。大人も子供も眞の友達の広さが、人間の深さになる事を思つと、今回のテーマは良い問題でした。

三年生

学級方針及び親として考えておかなければならぬこと

授業参観の時はあんなに狭く感じられた教室もいざ懇談会の場になるとガラツとした雰囲気



四年生

学年行事について

今学年最初の懇談会があつて、どのクラスも多数出席していた。だき熱心に話し合いがなされた様です。テーマとして「学年行事の反省」について、年一回の参加は賛成、親子で何かを作る運動会・ハイキング他、「先生と一緒に話そう」。子供達の様子、学校の要望、学級の経営方針、夏休について、各クラス先生と共に話し合いかつたれ有意義に過ぎて頂けた事と思います。これからも多勢の父兄がこの様



五年生

学年行事について

今学年最初の懇談会があつて、どのクラスも多数出席していた。だき熱心に話し合いがなされた様です。テーマとして「学年行事の反省」について、年一回の参加は賛成、親子で何かを作る運動会・ハイキング他、「先生と一緒に話そう」。子供達の様子、学校の要望、学級の経営方針、夏休について、各クラス先生と共に話し合いかつたれ有意義に過ぎて頂けた事と思います。これからも多勢の父兄がこの様

な機会に積極的に参加して頂けたらと思つております。

七月一日(金曜日)梅雨のあい間の晴れた一日、参加者五〇名で郷土の文化財めぐりに、時間の過ぎるのも忘れたほどでした。垂坂観音寺の慈惠大師坐像、寺方大日寺では四メートル弱の大日如来坐像、小高觀音寺の十一面千手觀音像など普段は、「一般公開されない貴重な文化財を、特別に見せていただき感激致しました。県民の森で一同楽しい昼食をすませ、室山の龜山製糸工場を見学しました。明治時代の建物でも中は近代化され、繭から生糸が自動的に作られています。



社
会
見
学

郷土資料庫では、四日市の遺跡の埋蔵物が並べられています。浜田城址の十六面四方自兜鉢も、特別に見せて顶きました。

私達の身近にも、こんなにすばらしい史跡があつたのです。皆さんも機会があれば、是非訪ねて下さい。

これらの文化財が、いつまで大切に保存され、後世に引き継がれる事を望みます。

教養部